

Gläserne Manufaktur baut wieder Bentleys

Volkswagen wird in der Gläsernen Manufaktur in Dresden wieder Fahrzeuge der britischen Luxusmarke Bentley bauen. Die zum Konzern gehörenden Briten verlagern damit einen Teil der Produktion nach Deutschland. Das berichtet die "Freie Presse". Demnach seien freie Kapazitäten durch die verringerte Phaeton-Nachfrage in Asien ein Grund für den Schritt. Die Produktion liefere bereits nur noch auf einer Schicht, schreibt die Zeitung aus Sachsen.

Damit ist die Gläserne Manufaktur derzeit das einzige Werk außerhalb von Großbritannien, das mit der Produktion von Bentley-Fahrzeugen betraut ist. Bereits 2005 und 2006 hatte VW schon einmal in Dresden Bentleys gebaut. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Bentley Mulsanne.
